

Helfensteinschule erneut „Haus der kleinen Forscher“

Was passiert, wenn Schnee auf Wasser trifft?

Wieso können Glasflaschen bei Minusgraden zerspringen?

Wohin ist der Schnee verschwunden?

Das sind einige der Fragen, die sich die kleinen Forscher der Helfensteinschule in den letzten Wochen stellten. Gerade die ungewöhnlich kalten Temperaturen im Februar forderten sie heraus, ihre Umwelt zu beobachten, Vermutungen anzustellen, zu experimentieren und Erklärungen dafür zu suchen.

Das macht den Kindern nicht nur viel Spaß, sondern schafft ein Bewusstsein für die Umwelt, lässt sie Zusammenhänge erkennen, neue Erkenntnisse gewinnen und hilft ihnen die Welt zu begreifen.

Die Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ der IHK Kassel- Marburg Forscherkids Region Kassel verlieh der Helfensteinschule erneut die Zertifizierung „Haus der kleinen Forscher“ und würdigt damit den Einsatz der Schule, die Kinder für Naturwissenschaften, Mathematik, Informatik, Technik und Nachhaltigkeit zu begeistern.

Gratulation an alle kleinen und großen Forscher der Helfensteinschule!

